

cours d'une enquête générale sur toutes les populations actuelles ou anciennes utilisant des outils ou armes de pierre.

Il s'agit des objets d'ethnographie en pierre, en os ou en métal encore munis de leurs emmanchures qui peuvent fournir des bases de comparaison solides avec les objets préhistoriques réduits à leurs parties non périssables que nous retrouvons fréquemment dans notre région.

On voit ainsi de quelle façon nos ancêtres préhistoriques utilisaient les pointes à main acheuléennes ou moustériennes, les grattoirs, les lames de silex, les éclats triangulaires, les fines lames dentelées ainsi que certaines variétés de haches taillées ou polies.

Notre collègue signale également qu'une vitrine de ce beau musée, scientifiquement aménagé, contient un certain nombre de momies d'Indiens Aymara préhistoriques ayant été inhumés jadis accroupis, les jambes et les bras solidement attachés au corps par des lanières de cuir. Cette mode d'enterrer ainsi les corps existait autrefois dans notre région, témoin le squelette d'homme néolithique mis au jour en 1929 à la grévière du carrefour d'Aumont, près de Compiègne.

**

Découverte à Boulogne-la-Grasse

M. Hémerly signale qu'en creusant une fosse dans le cimetière de Boulogne-la-Grasse des ouvriers ont mis au jour, la semaine dernière, un cercueil de plomb ayant la forme d'un corps humain.

Il s'agit très probablement du cercueil de M. François La Chaise, notaire et avocat au Parlement de Paris, originaire de Boulogne-la-Grasse, mort le 12 octobre 1783, à Chailot, et inhumé dans le cimetière de son village natal.

L'abbé Martin-Val avait consacré à ce bien-

facteur de la commune, un chapitre spécial de son histoire de Boulogne-la-Grasse.

Notre collègue souhaite que la municipalité de Boulogne assure une sépulture convenable à ce cercueil.

**

Présentations

1^o M. le baron James de Rothschild, maire de Compiègne, présenté par MM. le comte de Bréda et Cotentin.

2^o M. Albert Daniel, négociant en fers, 4, rue des Pâtisiers, à Compiègne, présenté par MM. Cotentin et Panthou.

3^o M. Paul Cosyns, huissier honoraire, à Compiègne présenté par MM. Cotentin et de Beaupuis.

4^o M. Marc Bourquin, avoué, 12, rue des Domeliers, à Compiègne, présenté par MM. Cotentin et Mestre.

5^o M. Lhuillier Jean, courtier, 13, avenue du Chemin-de-Fer, à Compiègne, présenté par MM. Cotentin et de Beaupuis.

6^o M. Paul Besnier, ancien bijoutier, à Compiègne, présenté par MM. Cotentin et Laurent.

7^o M. Martial Pinel, agriculteur, Le Fayel, par Canly (Oise), présenté par MM. Belloy et Hémery.

8^o M. Gresset, agent général d'assurances, 23, rue des Cordeliers, à Compiègne, présenté par MM. J. Desmarest et Hémery.

**

Excursion à Amiens

Pour répondre à une invitation personnelle du président de la Société des Antiquaires de Picardie, M. Pierre Dubois, il est décidé que la séance de juillet serait remplacée par une excursion à Amiens, le 18 juillet 1935.

**